



DIARIO DEL CAUCA

[Política](#)
[Local](#)
[Nación](#)
[Economía](#)
[Judicial](#)
[Deporte](#)
[Ciencia](#)
[Variedades](#)
[Opinión](#)
[Contacto](#)

▶ Por robarle un bulldog francés cachorro, lo mataron a sangre fría en Puent

▽ Visite también...



Invierta, gane renta
un regalo al abrir un

Solicítelo **AQUÍ**

Judicial



Foto: Noticias 1

Martínez propuso que se le corte el suministro de energía a los puntos de consumo en donde se desarrollan los cultivos de cocaína y marihuana.

Esta es la polémica propuesta del Fiscal General para combatir el

microtráfico

Viernes, Noviembre 2, 2018 - 19:10

Una ola de críticas generaron este viernes las declaraciones del Fiscal General de la Nación, Néstor Humberto Martínez, quien lanzó una polémica propuesta para combatir el microtráfico en el país.

Martínez propuso que se le corte el suministro de energía a los puntos de consumo en donde se desarrollan los cultivos de cocaína y marihuana y se controle la venta de plantas eléctricas y de combustible en estas zonas.

"No podemos seguir haciendo más de lo mismo, con resultados que están a la luz del día: el narcotráfico se sigue consolidando como industria", indicó Martínez en diálogo con Caracol Radio.

"Si las mafias se consolidan como empresas con más tecnología, el Estado debe mirar en esa perspectiva. Hoy en el Guaviare, por ejemplo, recogen siete cosechas por año", agregó el Fiscal.

Para Martínez, lo que se debe hacer es una disrupción: En otras palabras, caracterizar a las empresas criminales para sitiarlas y, según explicó a la cadena radial, "asegurarse que dejen de ser viables desde el punto de vista económico.

"Lo que creo es que debemos hacer una disrupción y quitar la energía a los puntos donde se desarrollan los cultivos", precisó el Fiscal, quien también el puso el 'ojo' a la venta de gasolina subsidiada en regiones como Nariño y Chocó.

"No puede haber más gasolina subsidiada por el Estado en los territorios de cultivos. Por ejemplo en Barbacoas, Nariño, se consumían 1.900 galones en el 2015, cuando había 1.300 hectáreas de coca, hoy que hay 3.400 hectáreas de coca, se consumen 3.400.000 galones de gasolina", aseguró.

En contra y a favor

Uno de los contradictores a la idea del Fiscal General es el Gobernador de Nariño, Camilo Romero, quien conminó al Gobierno Nacional a cumplir con los pactos para la sustitución de cultivos.

"Por qué no piensan en cumplir a la gente con la que firmaron, con la que hicieron acuerdo de sustitución de cultivos de uso ilícito. Es más fácil pensar en quitarle la energía a Nariño que en poner 1,8 billones de pesos para la gente que lo necesita", señaló, en declaraciones recogidas por Noticias Caracol.

No obstante, el Secretario de Gobierno del Cauca, Ricardo Cifuentes, manifestó que la propuesta de Martínez es perfectamente ejecutable.

"La compañía que presta el servicio de energía en el Cauca puede separar los circuitos que atienden y se aprovechan para ese tipo de actividades ilícitas, sin afectar a el resto de la comunidad", dijo.

Etiquetas:

[Ola De Críticas, Fiscal General De La Nación, Nestor Humberto Martínez, Polémica Propuesta, Microtrafico, Cultivos De Cocaína Y Marihuana, Sustitución De Cultivos, Gobernador De Nariño, Camilo Romero, Hsb Radio](#)